

“

*Nous faisons un travail formidable avec
beaucoup d'humanité*

FABIENNE DESNEAUX
VICE-PRÉSIDENTE URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX

Le sens du devoir



Après sa formation en soins infirmiers, Fabienne Desneaux cumule de multiples expériences enrichissantes avant de s'installer en agglomération nantaise en 2002. Elle confie :

“

Je suis également diplômée en géographie,
je m'intéresse au monde qui m'entoure !

”

Faire évoluer les choses, tel est son leitmotiv. « Être acteur de sa vie et de sa propre profession me paraît essentiel » affirme-t-elle. L'engagement aux côtés de l'URPS s'est imposé comme une évidence pour Fabienne il y a de cela 11 ans. Désormais vice-présidente, elle s'attèle à y défendre les valeurs professionnelles auprès des institutions du monde de la santé et à réunir les différents acteurs pour travailler main dans la main.

Quand on l'interroge sur ses futurs projets avec l'URPS Infirmiers, elle souhaite mettre à l'honneur la visibilité de l'infirmier libéral en tant que professionnel de proximité. Un défi qu'elle souhaite relever en développant une stratégie pour la promotion de l'ensemble des compétences infirmières auprès du grand public, des établissements et des institutions.

FABIENNE DESNEAUX

**VICE-PRÉSIDENTE
URPS INFIRMIERS LIBÉRAUX**

